

Málaga, 9 de octubre de 2023

Estimados Compañeros:

El pasado 3 de octubre, se constituyó la SECCIÓN SINDICAL SITCPLA NW AGP. En dicha constitución participaron la mayoría de los afiliados.

Una vez que se han cumplido los requisitos de actas y registro en el sindicato, y la comunicación a la autoridad laboral, los afiliados del Sindicato, representados por esta sección sindical, damos las gracias a todos los que habéis ayudado y apoyado la creación de este equipo de trabajo.

Saludamos a los que aún no sois afiliados para deciros que tenemos muchas ganas de mejorar las cosas.

El apoyo de una organización exclusivamente constituida por TCP, y que está presente en la práctica totalidad de las compañías aéreas operando en España, nos resulta imprescindible en esta iniciativa para darle la vuelta a una gestión que desde el Comité se mantiene desde siempre en la oscuridad, en una ausencia total de empatía y en comportamientos de una falta de compañerismo lamentables.

El oscurantismo sobre el convenio, que había que aprobar sin tenerlo en la mano (la información que recibimos es por documentos que elaboran ellos mismos y la Dirección), es lamentable.

Hoy en día, no sabemos cuánto cobramos y por qué, a ciencia cierta; cuáles son nuestras obligaciones y derechos, qué código disciplinario se nos ha de aplicar.

Recibimos continuos anuncios de modificaciones en la duración de los contratos de nuestros compañeros FD, como si fuera una gran hazaña, cuando se sabe que la Dirección está sentando las bases en España, haciéndolas crecer, y por ello, necesitan alargar la duración de los contratos.

Dicen que se han mejorado cosas, pero sin duda alguna se han empeorado otras, como, por ejemplo, cuando estando de baja por enfermedad común te restan dinero del cómputo de horas voladas.

Un convenio fuera de crisis, en pleno crecimiento, sólo se puede mejorar, no empeorar: toda esta serie de hechos son inaceptables.

Por todo esto y muchas cosas más, por todos conocidos, hemos decidido decir “basta ya”.

Que no quede duda alguna de que vamos a poner todo de nuestra parte para hacer las cosas bien.

Quedamos a vuestra disposición.

Seguiremos informando,

Sección sindical SITCPLA en Norwegian
María del Carmen de Morales, Elena Patricia Segovia y Mónica Darías.